

belle et patriotique Association catholique de la Jeunesse canadienne-française.

« Elle existe depuis trois ans et elle a déjà accompli une somme de travail vraiment prodigieux. Les rapports lus hier au Conseil ont prouvé toute sa vitalité, sa force.

« L'Association admet dans son sein tous les jeunes gens intelligents qui veulent devenir des hommes vraiment utiles à notre jeune pays. Elle veut, par ses cercles d'études, les préparer d'une manière digne à remplir les charges civiques, et à défendre utilement et victorieusement nos dogmes saints.

« Pour réaliser ce programme, elle fait appel à tous les jeunes gens qui croient au catholicisme et à son efficacité universelle pour le bien des individus et des sociétés, à la race canadienne-française et à sa mission providentielle.

« Elle professe la soumission la plus absolue à l'autorité de l'Eglise et l'attachement le plus inviolable aux directions du Saint-Siège.

« Elle est surtout une œuvre de formation, et pour y arriver elle offre à ses membres un triple moyen : la piété, l'étude et l'action.

Comme le faisait judicieusement remarquer M. l'abbé Perrier, à l'une des réunions du Conseil hier, on n'étudie pas assez chez nous ; il faut donc vaincre cette apathie et nous lancer hardiment et résolument en avant. Montrons à nos compatriotes anglais que nous ne leur sommes point inférieurs.

« L'Association Catholique de la Jeunesse canadienne-française a donc pour but de promouvoir chez nous le goût de l'étude et des choses sérieuses ; et partant elle mérite l'encouragement des aînés, des gens soucieux avant tout de notre honneur national et religieux.

« Que tous les jeunes gens sérieux se groupent et ils seront une force respectable que l'on voudra consulter dans les grandes questions : ils sont l'avenir de notre cher pays.

« L'Association est ouverte non seulement à ceux qui ont fait des études classiques, mais à tous ceux qui s'intéressent à l'avenir de notre pays à quelque classe qu'ils appartiennent.

« En avant, jeunes gens, il s'agit de l'avancement, du progrès de notre jeune patrie ! »